

FEYZIN

Athlétisme : les sauteurs feyzinois font leurs gammes

Vendredi soir, la compétition de saut à la perche et de saut en hauteur a permis aux Feyzinois de se tester avant les interrégionaux des 24 et 25 juin

Cette compétition ouverte (cadet à vétérans) organisée dans le cadre du stade Jean-Bouin qui bénéficie d'équipements à la pointe de la technique permettait aux sau-

teurs de faire leurs gammes avant les interrégionaux des 24 et 25 juin. Mais aussi de faire découvrir ces disciplines spectaculaires.

À la perche, chez les Feyzinois, on attendait le décathlonien Quentin Charignon, 16 ans et 27^e aux championnats de France et l'espoir Geoffrey Dols, entraînés par Caroline Dufour, moniteur régional. Six juges encadraient ces athlètes et les conseillaient au fil d'une compétition arborant un véritable aspect pédagogique. « Le saut à la perche a été une discipline difficile à développer. Ici ça s'expliquait par des installations insuffisantes mais avec l'insistance, on a réussi à pallier au problème. Ce qui attire les jeunes dans le saut, c'est le côté grandiose. Ils ne voient pas tout de suite son aspect complexe », expliquait Caroline.

C'est Mathieu Colin de l'ASU Bron qui l'a emporté chez les hommes avec un saut à

4,70 m devant Pascal Couturier (4,30 m) et Quentin Charignon (4 m). Florence Cavilli (ASU Bron) a dominé le concours chez les féminines avec un saut à 3,40 m devant Marie Bourrounet (3,20 m).

Promotion des sauts verticaux

Henri Chapet, éminent dirigeant de l'AFA gérait le concours du saut en hauteur et voyait les athlètes du CASCOL dominer sans partage :

Dimitri Lutenco (1,67 m) battait de justesse Quentin Juliard (1,67 m) aux nombres d'essais.

Cette soirée aura permis de révéler toute la technicité des sauts verticaux et d'en faire la promotion dans ce vivier à champion qu'est l'AFA.



Quentin Charignon (3e) a trouvé sa hauteur

/ Photo Mohamed Braiki